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Abstract (en)
The outlet (1) has a tubular closed lateral envelope (2) comprising an internal face and an external face (2b). The envelope is delimited by a lower
end edge (3) and an upper end edge (4) that is enclosed by a sealing and ventilation cover (5). The cover is associated to a rain-barrier cap (6), and
the envelope isolates internal structure elements. A fixing unit formed of lateral slides and guide rails fixes a removable panel (12) on the external
face in a removable manner, where an external face (12') of the panel forms a portion of exterior coating surface of the roof outlet.

Abstract (fr)
La sortie de toit conforme a l'invention est réalisée a base de toles métalliques et elle comprend une enveloppe latérale fermée (2) comportant une
face interne et une face externe (2 b ), laquelle enveloppe latérale (2) est délimitée par une bordure d'extrémité inférieure (3) et par une bordure
d'extrémité supérieure (4) qui est coiffée par un capot rapporté de ventilation et d'étanchéité (5), associée éventuellement a un chapeau pare-pluie
(6). Conformément a l'invention, cette sortie de toit (1) comporte des moyens pour fixer de maniere amovible, sur ladite face externe (2 b ) de ladite
enveloppe latérale fermée (2), au moins un panneau (12) dont 'une des faces (12') constitue une partie de la surface de revétement extérieur de
ladite sortie de toit (1). De préférence, les bordures latérales du panneau amovible (12) sont solidarisées avec I'enveloppe (2) par l'intermédiaire
d'un systéme du type coulisses/glissiéres.
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